

Richterswil, 28. Oktober 2017

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem ehemaligen Mitarbeiter

Hans Künzler

18. Juli 1938 – 28. Oktober 2017

Hans war viele Jahre lang unser Chauffeur und unsere treue Seele im Betrieb. Auch nach seinem Austritt haben wir es genossen, wenn Hans auf ein „Käfeli“ oder einen „Schwatz“ bei uns vorbeigekommen ist – wir werden ihn vermissen.

Seiner Familie wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft.

H. Zürcher Werbedruck AG
Heinz Zürcher
Evelyn und Georges Meuter
Nicholas Walter
und alle Mitarbeiter

Wir nehmen Abschied von Hans am Dienstag, 7. November 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Richterswil.